

A5 The Show Must Go On

Antragsteller*in: Noah Rothe

Tagesordnungspunkt: 3. Anträge

Antragstext

- 1 Queer-feminismus wird Jahresthema.
- 2 Bei jedem Plenum gibt es eine Queer-feministische Viertel-stunde.
- 3 Nur ein FINT*-Votum verhindert das.
- 4 Es gab eine Umfrage zu Themen.
- 5 Auch zu queeren und feministischen Themen.
- 6 Es gibt Veranstaltungen zu diesen queer-feministischen Themen.
- 7 Mindestens zu den fünf am meisten gewählten Themen.
- 8 Mindestens jeder dritte Donners-talk handelt vom Queer-feminismus.
- 9 Regelmäßig gibt es Veranstaltungen für queer-feministische Medien.
- 10 Das Patriarchat wird gestürzt.

Begründung

Queer-feminismus ist für alle.
Im Kaktus fehlen viele Grundlagen.

Andere Themen sind mehr verbreitet.
Kakteen beschäftigen sich sowieso mit diesen Themen.

Queer-feminismus war im letzten Jahr schon Jahres-thema.
Der Kaktus hat zu wenig getan.
Es gab weniger als 10-15 Queer-feministische Viertel-stunden.
Es gab kaum Vorträge.

FINT*-Personen und queere Leute werden ausgegrenzt.
Auch im Kaktus.
Im letzten Jahr gab es Fortschritte.
Die Fortschritte waren viel zu klein.